



**5 Pièces**

**110 m<sup>2</sup>**

**Réf. B-1758**

**1 690 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villefranche sur Mer : Idéalement située au cœur d'un domaine sécurisé, a proximité des commerces et transports en commun, magnifique villa de 110 m<sup>2</sup> érigée sur un terrain de 545 m<sup>2</sup>, bénéficiant d'un exposition Sud et d'une vue mer panoramique sur la rade de Villefranche et le Cap Ferrat. Edifiée sur deux niveaux, cette villa se compose de la manière suivante :Niveau principal ; hall d'entrée, séjour ouvrant sur terrasse, cuisine indépendante, deux chambres à coucher, un bureau, une salle de douche, une salle de bains, WC, dégagements, rangements.Niveau inférieur ; un appartement indépendant ...

Villefranche-sur-Mer: Ideally located in a secured domain, close to shops and public transport, this magnificent 110 sqm villa is built on a 545 sqm plot, exposed south and offering a panoramic sea view over the bay of Villefranche and Cap Ferrat. Built on two levels, the villa is composed as follows:Main level: entrance hall, living room opening onto a terrace, separate kitchen, two bedrooms, an office, a shower room, a bathroom, WC, hallways, and storage spaces.Lower level: an independent two-room apartment including a living room, a kitchen, a bedroom, a bathroom, as well as a garage.A ...

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU**

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

